

\*\*\*\* BEGINNE LOGBUCH UM Tue Mar 16 19:10:47 2010

Mär 16 20:32:50 <Ulan>re  
Mär 16 20:33:02 <stoffeldear> re  
Mär 16 20:34:11 <semperor> re  
Mär 16 20:34:19 <datacore> re  
Mär 16 20:34:24 <semperor> Spielen wir Skat?  
Mär 16 20:34:39 <Ulan>solange keiner contra gibt  
Mär 16 20:34:45 <semperor> hehe  
Mär 16 20:35:42 <semperor> Chris is wieder weg  
Mär 16 20:35:49 \* ChrisK (~5b2054aa@gateway/web/freenode/x-jlorsidbdixkrupb) hat #piraten-bawue-ag-material betreten  
Mär 16 20:35:59 <stoffeldear> oder auch nicht ;)  
Mär 16 20:36:08 <ChrisK> Wie schauts jetzt aus?  
Mär 16 20:36:12 <Ulan>he. man muss die Leut nur rufen  
Mär 16 20:36:15 \* tiffypirat (~chatzilla@188.104.224.136) hat #piraten-bawue-ag-material betreten  
Mär 16 20:36:24 <stoffeldear> mehr als erwartet +g\*  
Mär 16 20:36:37 <Ulan>hoi. bald sind wir vollzählich  
Mär 16 20:37:16 <semperor> Na, ich glaub nich, dass wir vollzählig werden. :-)  
Mär 16 20:37:36 <Ulan>immerhin 6, das ist doch schon mal nicht schlecht  
Mär 16 20:37:41 <semperor> Das stimmt.  
Mär 16 20:38:10 <Ulan>semperor: hast du die Datenverluste inzwischen nachgeholt?  
Mär 16 20:38:17 <tiffypirat> moin  
Mär 16 20:38:22 <semperor> Also, wie ich vorhin schon ausgeführt habe, sind meine Änderungen im Wiki leider dem Backup zum Opfer gefallen.  
Mär 16 20:38:25 <Ulan>(nicht dass ich es erwarten würde  
Mär 16 20:38:34 <semperor> Nein, hab Simpsons geschaut. :-)  
Mär 16 20:39:05 <semperor> Werde das die Tage nachholen.  
Mär 16 20:39:06 <Ulan>auch nicht schlecht :-)  
Mär 16 20:39:25 <semperor> Hier die Agenda für heute (frei aus meinem Kopf)  
Mär 16 20:40:34 <semperor> 1. Aktueller Stand, 2. Wie geht es weiter mit Infoständen, 3. Flyer und sonstiges.  
Mär 16 20:40:46 <stoffeldear> 0. schön dass wir da sind  
Mär 16 20:40:54 <semperor> ;-)  
Mär 16 20:41:33 <Ulan>wer weiß etwas über den Stand der Infostände?  
Mär 16 20:41:40 <semperor> Na ja.  
Mär 16 20:41:47 <Ulan>bzw der Ausrüstung dieser?  
Mär 16 20:42:01 <semperor> In den letzten Wochen gibt es ein ständiges hin und her zwischen den Vorständen des LV und mir.  
Mär 16 20:42:24 <Ulan>immerhin. Besser als Schweigen  
Mär 16 20:43:33 <semperor> Es gab zwei Vorstandssitzungen, bei beiden ging es um das Budget für die Infostände. Leider drehen sich die Vorstände im Kreis.  
Mär 16 20:43:53 <datacore> ist schon abzusehen, wann da endlich klarheit herrscht?  
Mär 16 20:43:55 <semperor> Sie wollen keine Gelder freigeben, weil sie noch nicht wissen, was die LTW kosten wird.  
Mär 16 20:44:30 <Ulan>das ist doch Blödsinn, es geht doch nicht um die LTW sondern um die dauerhafte Öffentlichkeitsarbeit  
Mär 16 20:44:54 <semperor> Ich zitiere aus der letzten Vorstandssitzung: "Es gibt eine weitere Aufstellung der AG Material über die Materialbedürfnisse der Stammtische, allerdings bisher nicht in konsolidierter Form.  
Mär 16 20:44:54 <semperor> Hanno möchte der AG einen Richtwert für ein Budget geben. Thomas würde vor der Kundgabe eines Budgets lieber eine grobe Abschätzung der Kosten haben. Es kann auch noch keine fundierte Abschätzung abgegeben werden, wie viel Geld man der AG zur Verfügung stellen kann, da die Kosten für die LTW noch nicht abschätzbar sind."  
Mär 16 20:45:27 <tiffypirat> außerdem wird die Landtagswahl wohl alles das kosten, was wir bis dahin an Geld auftreiben können...  
Mär 16 20:45:31 <stoffeldear> und nebebei beschaffen sich die Stammtische selbst ihren kram.  
Mär 16 20:45:59 <ChrisK> Wir bekommen 4500 Euro vom LV  
Mär 16 20:46:21 <semperor> Woher gibts die Info?  
Mär 16 20:46:24 <Ulan>ChrisK: wer ist wir und woher ist die info  
Mär 16 20:46:29 <ChrisK> Vorstandssitzung von grad eben  
Mär 16 20:46:36 <ChrisK> Wir sind die AG Material  
Mär 16 20:46:40 <stoffeldear> dammit. vol vergessen.  
Mär 16 20:47:37 <semperor> Ok...  
Mär 16 20:47:39 <Ulan>na also, damit können wir doch schon mal was machen  
Mär 16 20:47:48 <datacore> wenn ich das überschlage sind das 200,- pro stammtisch  
Mär 16 20:47:57 <datacore> ca  
Mär 16 20:48:22 <semperor> Moment...  
Mär 16 20:48:49 <semperor> Diese Zahl bezieht sich nicht auf alle Stammtische.  
Mär 16 20:49:26 <semperor> Es bekommen nur die Stammtische was, die sich auf den Fragebogen gemeldet haben.  
Mär 16 20:50:03 <datacore> das find ich jetzt aber auch... nicht ganz so toll  
Mär 16 20:50:08 <semperor> Oder hat sich daran auch was geändert, Chris?  
Mär 16 20:50:09 <stoffeldear> und in welcher Größenordnung lag der gemeldete Bedarf?  
Mär 16 20:50:20 <ChrisK> Woran soll sich was geändert haben?  
Mär 16 20:50:24 <Ulan>was ist mit Stammtischen, die in Grübndung sind? Demnächst wird z.B., der erst Freudenstädter stammtisch stattfinden  
Mär 16 20:50:27 <semperor> [http://wiki.piratenpartei.de/Datei:Auswertung\\_Fragebogen.ods](http://wiki.piratenpartei.de/Datei:Auswertung_Fragebogen.ods)  
Mär 16 20:50:33 <ChrisK> (Sry, bin nur halb dabei; wir haben nebenher stammtisch)  
Mär 16 20:50:38 <datacore> ulan: full ack  
Mär 16 20:50:52 <ChrisK> Ulan: Wo find ich infos für den FDS Stammtisch?  
Mär 16 20:51:07 <datacore> das kann imao echt ncith sein, daß danach entschieden wird, wer diesen bogen ausgefüllt hat  
Mär 16 20:51:28 <Ulan>[http://wiki.piratenpartei.de/Stammtisch\\_Freudenstadt](http://wiki.piratenpartei.de/Stammtisch_Freudenstadt)  
Mär 16 20:51:39 <tiffypirat> ich denk auch, wir müssen damit rechnen, dass noch so mancher Infostand entsteht, schließlich haben wir hoffentlich bald 70 Direktkandidaten  
Mär 16 20:51:41 <ChrisK> Ich würd halt die, die ihn ausgefüllt haben Ausstatten und den Rest dann voll verteilen  
Mär 16 20:52:04 <semperor> Doch... allerdings haben wir mit 4500 ein bisschen mehr, wie wir geplant hatten.  
Mär 16 20:52:49 <ChrisK> Ulan: Thx, gut zu wissen ;)  
Mär 16 20:53:34 <Ulan>allerdings bin ich der Auffassung, dass wir nicht jeden quark anschaffen, . der in der Aulisten gewünscht wurde  
Mär 16 20:54:57 <Ulan>bzw. nicht die Luxusausstattung, sondern erst mal Basiskram  
Mär 16 20:55:16 <ChrisK> Jupp, und möglichst gleich ausstatten und verteilen würde ich sagen  
Mär 16 20:55:21 <semperor> Guck dir mal die Liste genau an... es geht da nur um 1 Flagge, 1 Kundenstopper, einen

Tisch und einen Sonnenschirm. Und nur für die Stammtische, die das noch nicht von der Partei bekommen haben.

Mär 16 20:55:56 <semperor> Und dann sind die 4500 weg... ohne einen zusätzlichen Stammtisch. Ohne Luxus. Das ist die absolute Grundausstattung.

Mär 16 20:55:57 <Ulan>( Flaggen werde ich demnächst eh bestellen :-D )

Mär 16 20:57:17 <datacore> was ist denn mit einer kostenbeteiligung für die stammtische? praktikabel?

Mär 16 20:57:35 <datacore> dann hätten wir ne reserve...

Mär 16 20:58:14 <semperor> Ich denke, dass so was nur was bringt, wenn alle Stammtische mitmachen und die kann man nicht zwingen.

Mär 16 20:59:12 <tiffypirat> und auf freiwilliger Basis? mal zum spenden aufrufen und gucken, was kommt?

Mär 16 20:59:30 <tiffypirat> direkt mit Verwendungszweck Infostandausrüstung

Mär 16 20:59:41 <datacore> probieren kann mans

Mär 16 20:59:46 <Ulan>abgesehen davon, dass mancher Stammtisch schon das eine oder andere hat

Mär 16 20:59:47 <datacore> wie willst du die mitglieder ansprechen?

Mär 16 20:59:49 <semperor> Hm... wir könnten auch versuchen die Anschaffungspreise zu drücken und hätten dann noch Geld übrig.

Mär 16 20:59:52 <datacore> direkt anschreiben od per ML?

Mär 16 21:00:25 <datacore> semperor: das sowieso... wird aber nicht leicht

Mär 16 21:00:37 <semperor> Tiffy, haben die BzVs schon Geld bekommen?

Mär 16 21:00:42 \* Necator (~549e6916@gateway/web/freenode/x-pgwdavycpxpmfhdr) hat #piraten-bawue-ag-material betreten

Mär 16 21:00:46 <tiffypirat> Stuttgart ja

Mär 16 21:00:53 <tiffypirat> bei den andern weiß ich es nicht genau

Mär 16 21:01:00 <tiffypirat> Tübingen müsste auch schon was haben

Mär 16 21:01:05 <Ulan>also z.B. die Flagge: ich bestelle in ca 2 wochen eh schon mindestens 13 stück, damit wären wir bei über 60

Mär 16 21:01:08 <stoffeldear> wenn Du mir erklärst was Du mit "Geld bekommen haben" meinst..

Mär 16 21:01:10 <semperor> Hm... würde es sich rentieren, da noch zu fragen, oder ist der Betrag zu gering?

Mär 16 21:01:28 <tiffypirat> also ich dachte Geld auf dem Konto vom Landesverband...

Mär 16 21:01:34 <tiffypirat> oder meintet ihr was andres?

Mär 16 21:01:47 <tiffypirat> man hat ja am Anfang noch kein Konto und so

Mär 16 21:01:47 <semperor> Ne, Geld auf dem BzV-Konto

Mär 16 21:02:29 <stoffeldear> Also wir haben mangels eigenem Konto quasi ein virtuelles Konto beim LV

Mär 16 21:02:33 <semperor> ok

Mär 16 21:02:52 <semperor> Ulan, gibt es ab einer bestimmten Menge Rabatt?

Mär 16 21:03:07 <stoffeldear> und da haben wir Geld, auch ein bischen für Material und infostände eingeplant, allerdings war die Planung eher dass die Nachrücker vom BzV mitfinanziert werden, die für die LV-Ausstattung zu spät kommen

Mär 16 21:03:19 <Ulan>ja, bei 10 stück sinds schon nur noch 7,5

Mär 16 21:03:25 <Ulan>0 €

Mär 16 21:03:36 <stoffeldear> :D

Mär 16 21:03:51 <semperor> Ok... vom LV würden zu deinen noch 23 Flaggen hinzukommen. Was kostet uns dann eine?

Mär 16 21:04:35 <semperor> Ich korrigiere: 24

Mär 16 21:05:10 <semperor> ChrisK: Gibts en genauen Wortlaut der Vorstandssitzung irgendwo?

Mär 16 21:05:44 <tiffypirat> also bei getdigital.de kosten 10 Stück 75 Euro, 20 -> 140 und 50 -> 325

Mär 16 21:05:54 <Ulan>das könnte ich auf die unterste Rabattstufe bringen und dann sind's noch 6,50 € / Stk

Mär 16 21:05:56 <stoffeldear> lasst doch den armen Ulan mal austippen

Mär 16 21:06:01 <semperor> Ok, auf 50 kommen wir nicht.

Mär 16 21:06:14 <stoffeldear> doch kommen wir, semperor. wir haben ne sammelbestellung am laufen

Mär 16 21:06:14 <Ulan>doch, doch, das mach ich dann

Mär 16 21:06:18 <ChrisK> semperor: mom

Mär 16 21:06:28 <semperor> ok

Mär 16 21:06:41 <semperor> ich würde auch privat noch eine nehmen. :-)

Mär 16 21:06:49 <Ulan>hehehe

Mär 16 21:07:11 <Ulan>guckst du hier:  
[http://wiki.piratenpartei.de/Benutzer:Ulan/Sammelbestellung\\_2\\_10#Sammelbestellung\\_aktuell](http://wiki.piratenpartei.de/Benutzer:Ulan/Sammelbestellung_2_10#Sammelbestellung_aktuell)

Mär 16 21:07:14 <semperor> Also können wir bei den Flaggen mit 6,50 € planen?

Mär 16 21:07:22 <Ulan>ja, können wir

Mär 16 21:08:16 <semperor> Cool

Mär 16 21:09:34 <ChrisK> Soll ich hier pasten oder per Mail verschicken?

Mär 16 21:09:39 <semperor> Kannst du noch mit der Bestellung warten, bis wir die offizielle Aussage vom LV haben?

Ich denke, dass da in den kommenden Tagen ne Mail eintrudelt.

Mär 16 21:09:59 <semperor> Wenns nich zu lang ist, kannst du es hier reinschreiben

Mär 16 21:09:59 <Ulan>die Bestellung wollte ich in ca 2 wochen absenden

Mär 16 21:10:07 <semperor> Ok, das dürfte reichen.

Mär 16 21:10:27 <Ulan>(die Bestellung in Schweden aber, will ich diesen Freitag machen)

Mär 16 21:10:46 <semperor> Japp, das betrifft uns ja nicht

Mär 16 21:10:46 <ChrisK> Mär 16 19:50:47 <Rince> AG Material: Betellungen Mär 16 19:51:03 <Rince>

Semperor hat sich richtig viel Mühe gemacht und die Fragebögen nicht nur ausgewertet sondern auch ein Management Summary gemacht Mär 16 19:51:11 <Rince> habt Ihr Euch das mal angeschaut? Mär 16 19:51:25 <Orcl>

bedauere, nein Mär 16 19:51:33 <Orcl> muss mir entgangen sein, sorry Mär 16 19:51:38 <Rince>

Mär 16 21:11:06 <ChrisK> Mit dem Webchat taugt das nicht

Mär 16 21:11:11 <semperor> Jo... so hab ich mir das gedacht. :-)

Mär 16 21:11:16 <ChrisK> semperor: Ich schicks dir per Mail

Mär 16 21:11:20 <semperor> Hm.. ok...

Mär 16 21:11:29 <stoffeldear> kann ichs auch kriegen?

Mär 16 21:11:43 <semperor> Aber wir warten trotzdem auf was Offizielles.

Mär 16 21:11:54 <Ulan>( ...oder stell's ins wiki :-] )

Mär 16 21:11:58 <semperor> Dann wären die Finanzierung und die Flaggen geklärt.

Mär 16 21:12:22 <semperor> Wer hatt sich damals um die MEtall-Kundenstopper gekümmert?

Mär 16 21:13:00 <Ulan>ich halöte das immer noch für Blödsinn. Geldverschwendung.

Mär 16 21:13:36 <semperor> Was?

Mär 16 21:13:48 <Ulan>Später mal aufstocken ok. aber erst in 2 Jahren, wenn wir finanziell aus dem Gröbsten raus sind

Mär 16 21:13:51 <ChrisK> So, mail ist raus

Mär 16 21:14:09 <ChrisK> stoffeldear: Klar, moment

Mär 16 21:14:11 <Ulan>semperor: die Metall-Kundenstopper sind blödsinn.

Mär 16 21:14:20 <semperor> Dann lieber Holz?

Mär 16 21:14:32 <semperor> Und gegen den Vorstandsbeschluss durchsetzen?

Mär 16 21:14:46 <datacore> kundenstopper war ich

Mär 16 21:14:56 <datacore> die aus holz sind billig aber häßlich

Mär 16 21:15:12 <ChrisK> stoffeldear: An welche Mailadresse?

Mär 16 21:15:13 <datacore> also ich bin ernsthaft am überlegen, ob ich für HN nicht einen aus metall kaufe

Mär 16 21:15:20 <Ulan>2000,- für die Metalldinger - da ist das halbe budget beim Teufel

Mär 16 21:15:29 <ChrisK> Und will sonst noch einer das Log?

Mär 16 21:15:56 <stoffeldear> unsere aus Holz sind billig und man sieht sie unter den Plakaten nicht. :)

Mär 16 21:16:35 <tiffypirat> habt ihr Papier drauf oder Kunststoffplakate drüber?

Mär 16 21:16:38 <ChrisK> stoffeldear: Kannst bitte nochmal schicken? Sry, hab den Tab geschlossen :(

Mär 16 21:16:45 <stoffeldear> die Frage ist.. wie knapp sind wir jetzt mit dem Budget an der Ausstattung die grade benötigt wird.

Mär 16 21:17:41 <datacore> also die frage ist doch zunächst mal, was man eig mit so nem kundenstopper aufstellen will

Mär 16 21:17:55 <datacore> wir haben jetzt eigene plakate drucken lassen

Mär 16 21:18:04 <Ulan>wir können ja mal semperors Tabelle um eine neue Version erweitern, mit derzeitig aktuellen Preisen und tatsächlichen derzeitigen Stückzahlen

Mär 16 21:18:15 <datacore> aber auch nur nen selbstgebastelten kundenstopper aus nem ollen ikea-regal ;)

Mär 16 21:18:23 <stoffeldear> unsere: [http://wiki.piratenpartei.de/Datei:Infostand\\_karlsruhe\\_27022010.jpg](http://wiki.piratenpartei.de/Datei:Infostand_karlsruhe_27022010.jpg)

Mär 16 21:18:24 <Ulan>datacore: wer ist "wir"?

Mär 16 21:18:29 <semperor> Also wir haben statt der berrechneten 3.700 nun 4.500. Wir konnten bereits bei den Flaggen sparen. Ich denke wir können auch noch die Preise für die anderen Dinge drücken.

Mär 16 21:18:30 <datacore> stamtisch heilbronn

Mär 16 21:18:47 <Ulan>ah. Danke.

Mär 16 21:19:26 <stoffeldear> semperor, was genau bedeutet denn dieses "benötigt"? das ist mir immer noch nicht klar. heißt das, alle Stammtische die sich gemeldet haben, bekommen eine Grundausrüstung wie genannt, oder nur das was sie brauchen, oder wie?

Mär 16 21:19:35 <semperor> Hey... wir sparen 50 € bei den Flaggen. :-)

Mär 16 21:19:52 <semperor> Japp, genau das bedeutet das...

Mär 16 21:19:57 <datacore> stoffdealer: gute frage... ich denke, daß wir nochmal genau überprüfen sollten, was denn WIRKLICH benötigt wird

Mär 16 21:20:00 <stoffeldear> das war eine oder-frage \*seufz\*

Mär 16 21:20:03 <semperor> Ich wurde leider auf den Fragebogen festgenagelt...

Mär 16 21:20:07 <datacore> gebrauchen kann man viel, benötigen vermutlich etwas weniger ;)

Mär 16 21:20:20 <Ulan>wieso 50%? ich komme nur auf ca 40%...

Mär 16 21:20:37 <semperor> Stoffeldear: Schau dir bitte das Excel an. Da wird dir sofort klar worüber wir sprechen

Mär 16 21:20:46 <stoffeldear> nein wird es eben nicht.

Mär 16 21:20:58 <semperor> Hm...

Mär 16 21:21:04 <stoffeldear> sonst würd ich nicht nachfragen.

Mär 16 21:21:11 <semperor> Es geht um das Feld G17 auf Tabelle 2

Mär 16 21:21:58 <datacore> semperor: ist die tabelle im wiki?

Mär 16 21:22:00 <semperor> Dort ist in der Version, die im Wiki ist, der Betrag für eine Grundausrüstung für alle Stammtische die sich auf den Fragebogen gemeldet haben. ABZÜGLICH derer, die schon das eine oder andere haben und somit nicht mehr bekommen.

Mär 16 21:22:04 <Ulan>mein open office hat sich aufgehängt :-(

Mär 16 21:22:21 <semperor> [http://wiki.piratenpartei.de/Datei:Auswertung\\_Fragebogen.ods](http://wiki.piratenpartei.de/Datei:Auswertung_Fragebogen.ods)

Mär 16 21:22:45 <datacore> semperor: danke

Mär 16 21:22:49 <semperor> yaw

Mär 16 21:24:08 <stoffeldear> kay.

Mär 16 21:25:41 <datacore> woher kommen eig die zahlen für dei stammtische?

Mär 16 21:25:52 <datacore> >40 ist doch etwas hoch

Mär 16 21:25:59 <datacore> sind damit die geplanten infostände gemeint?

Mär 16 21:26:08 <semperor> Nope, das sind alle Stammtische, die im Wiki eingetragen sind

Mär 16 21:26:19 <semperor> Und die geplanten. :-)

Mär 16 21:26:22 <semperor> Und die geplanten. :-)

Mär 16 21:26:25 <semperor> ups.

Mär 16 21:26:29 <semperor> Wobei das nur 4 sind

Mär 16 21:26:54 <datacore> tatsächlich...

Mär 16 21:26:58 <semperor> Ulan, geht jetzt mit dein em OO?

Mär 16 21:27:25 <Ulan>ja, Neustart hilft.

Mär 16 21:27:29 <semperor> ok

Mär 16 21:27:49 <semperor> Also ich denke wir sollten dem Beschluss des LVV folgen und die Metall-Plakatständer kaufen.

Mär 16 21:28:28 <semperor> Oder wir machen eine Wikiseite wo jeder Stammtisch zwischen Metall und Holz und zwischen Stehtisch und Mehrzwecktisch entscheiden kann.

Mär 16 21:28:39 <datacore> so wie ich die preise auf ebay verfolgt hab, sind die 50 euro ne obergrenze, die wir mit etwas geduld unterschreiten dürften

Mär 16 21:28:39 <semperor> Was haltet ihr davon?

Mär 16 21:29:06 <Ulan>datacore: für die Metall Kundenstopper oder die Tische?

Mär 16 21:29:09 <semperor> Ich setze da eher auf die Verhandlung mit Herstellern.

Mär 16 21:29:12 <datacore> kundenstopper

Mär 16 21:29:17 <Ulan>'k

Mär 16 21:30:25 <semperor> Also: Streng nach Beschluss oder die Wahl lassen?

Mär 16 21:30:35 <datacore> hm

Mär 16 21:30:47 <datacore> wenn du die wahl läßt, werden sicherlich alle die aus metall haben wollen

Mär 16 21:30:56 <datacore> deswegen bin ich für kostenbeteiligung

Mär 16 21:30:58 <Ulan>wenn die Wahl Budget übrig lässt unbedingt entscheiden lassen

Mär 16 21:30:59 <semperor> Dann ist das auch ne Aussage. :-)

Mär 16 21:31:15 <semperor> Wir haben eh mehr Budget als Kosten

Mär 16 21:31:24 <semperor> ca. 800 € mehr

Mär 16 21:32:07 <semperor> Sonst noch Meinungen?

Mär 16 21:32:21 <Ulan>das mit der finanziellen beteiligung finde ich auch gut, den Anforderern soll das bewusst sein, dass die finanzen begrenzt sind

Mär 16 21:32:55 <semperor> Das geht aber mit dem Beschluss vom LVV nicht. Die wollen von uns eine Vollausstattung der Stammtische.

Mär 16 21:33:17 <datacore> dann kostenbeteiligung bei mehr als grundausrüstung

Mär 16 21:33:22 <semperor> Zumal die ja keine Goldhenkel bekommen, sondern nur ein Minimum, damit die überhaupt einen Stammtisch machen können.

Mär 16 21:33:30 <Ulan>steht da tatsächlich "der Stemmtische" oder "der Infostände"?

Mär 16 21:33:33 <stoffeldear> dann geben wir den stammtischen eine karge vollausstattung + selbstbeteiligung für alles drüber raus

Mär 16 21:33:41 <semperor> Das geht auch nicht datacore, da wir nur dieses Material beschaffen dürfen.

Mär 16 21:33:55 <datacore> hm.. na gut ;)

Mär 16 21:34:11 <tiffypirat> ich würd von dem Rest noch ein paar Vollausstattungen besorgen, da kommt bestimmt noch der ein oder andre, der was möchte

Mär 16 21:34:35 <stoffeldear> dem ein oder anderen mehr geben als allen anderen geht aber auch nicht

Mär 16 21:34:48 <semperor> stoffeldear, wie willst du das organisatorisch lösen? Auf welches Konto sollen die einzahlen? Muss das Geld vorher da sein? Was ist mit Kleinstbestellungen? Der Aufwand ist verdammt hoch...

Mär 16 21:34:49 <tiffypirat> nein, ich meinte welche, die noch nichts haben

Mär 16 21:35:22 <Ulan>ja, insbesondere die kleineren örtlichen

Mär 16 21:35:43 <stoffeldear> ich denke die wirklich kleinen örtlichen werden auch im nächsten Jahr leider keine eigene Ausstattung brauchen.

Mär 16 21:35:56 <tiffypirat> ich hoffe, dass doch

Mär 16 21:36:04 <tiffypirat> die werden ja alle neuen Kandidaten haben

Mär 16 21:36:12 <ChrisK> semperor: Dazu solltest du dich mit Orca in Verbindung setzen

Mär 16 21:36:22 <Ulan>das hoffe ich auch - z.B. gerade so simples Zeug wie die Flaggen

Mär 16 21:36:46 <semperor> ChrisK: Wieswegen?

Mär 16 21:37:06 <stoffeldear> ich seh das erfahrungsgemäß so: alles im Umkreis KA teilt sich sowohl Standbesatzung wie auch Ausstattung mit KA. Die größeren Stammtische weiter drumrum brauchen eigene Ausstattung, aber die kleinen können sowieso keinen Infostand stemmen

Mär 16 21:37:35 <ChrisK> semperor: Sorry, hatte nur die Hälfte gelesen, wegen Konto und Zahlungen wars, aber vergiss das ;)

Mär 16 21:37:45 <stoffeldear> ich würde nach LV Beschluss das beschaffen wie in der Taschelle veranschlagt.

Mär 16 21:38:17 <Ulan>und dabei schauen, dass wir mit den Lieferanten noch verhandeln können

Mär 16 21:38:22 <semperor> Japp.

Mär 16 21:38:46 <stoffeldear> und abklären, ob vom Überschuss Vollausstattung in Reserve gekauft werden soll oder ob aufgebessert werden soll oder was.

Mär 16 21:39:16 <semperor> Aus dem Beschluss geht klar ersteres hervor.

Mär 16 21:39:59 <stoffeldear> wie viele Vollausstattungen wären das denn, wenn wir von der momentanen Preislage ausgehen? 5?

Mär 16 21:40:49 <semperor> Hä?

Mär 16 21:41:20 <datacore> überschüssige meint er wohl

Mär 16 21:41:25 <stoffeldear> sie.

Mär 16 21:41:31 <datacore> pardon

Mär 16 21:41:38 <datacore> die Piratin ;)

Mär 16 21:41:48 <stoffeldear> /ignore

Mär 16 21:41:50 <Ulan>können wir eigentlich ergänzen soweit es die genehmigte Grundausrüstung betrifft? Ich denke da z.B. an die Blanko-Plakate für die Kundenstopper:  
[http://www.getdigital.de/products/Plakat\\_Piratenpartei\\_Modulwahlplakat](http://www.getdigital.de/products/Plakat_Piratenpartei_Modulwahlplakat)

Mär 16 21:43:18 <semperor> Nein, der Beschluss lässt uns nur sehr wenig Spielraum.

Mär 16 21:43:38 <Ulan>wenn wir 40 Kundenstopper haben wäre es sehr sinnvoll jeden davon mit so einem Plakat pro Sichtfläche auszustatten - das wären dann so ca 100 A1 Plakate (2 x 25 Euro oder 55 Euro für 200 Stück)

Mär 16 21:43:47 <semperor> Wir könnten nur die Wahl zwischen Holz und Metall Kundenstopper bzw. Stehtisch/Multitisch lassen.

Mär 16 21:44:21 <semperor> Zumal das Gedl explizit nicht für Flyer etc. verwendet werden darf.

Mär 16 21:45:09 <stoffeldear> also die Kundenstopper mit einem entsprechenden Grundplakat auszustatten finde ich keine schlechte Idee, und das ist auch kein Verbrauchsmaterial.

Mär 16 21:45:26 <stoffeldear> aber der Betrag um den es dabei geht (~20€) wäre mir zu klein, sich deswegen mit dem LV anzulegen

Mär 16 21:45:48 <datacore> stoffeldear: ack

Mär 16 21:45:58 <stoffeldear> (Ulan hatte die falsche Spalte erwischt, deswegen kommt er auf den doppelten Betrag)

Mär 16 21:46:15 <Ulan>:-p~~~~~

Mär 16 21:46:42 <semperor> Das ist leider eindeutig: Mär 16 19:54:48 <Rince> Nicht für Flyer, Plakate oder sonstwas, sondern nur für Grundausrüstung

Mär 16 21:47:01 <stoffeldear> das ist die Grundausrüstung des Kundenstoppers ;)

Mär 16 21:47:14 <semperor> \*lol\*

Mär 16 21:47:23 <tiffypirat> aber ein Plakat, das Monate in einem Kundenstopper bleibt ist eigentlich Teil des Kundenstoppers

Mär 16 21:47:28 <stoffeldear> wir haben auch so einen Rahmen auf unserem, da wird das Tagesaktuelle Thema reingeklebt (z.B. Übersicht zu Elena)

Mär 16 21:47:36 <stoffeldear> eben.

Mär 16 21:47:47 <tiffypirat> allerdings denke ich, dass man das bisschen Geld auch noch so irgendwie herkriegt

Mär 16 21:48:00 <semperor> Die bestellen wir dann mal mit Flyern ok?

Mär 16 21:48:14 <Ulan>es wird halt bei so einem Artikel heftig günstiger, wenn man viele auf einmal anfordert

Mär 16 21:48:34 <semperor> Ja, aber wie gesagt, bitte erst mal die Grundausrüstung.

Mär 16 21:48:48 <Ulan>ja. schon recht

Mär 16 21:48:56 \* Ulan schmolzt

Mär 16 21:49:01 <semperor> Wenn wir dann massig Geld übrig haben, können wir den LVV auch leicht dazu überreden unser Geld für sowas mit auszugeben,

Mär 16 21:49:11 <semperor> Ach komm Ulan...

Mär 16 21:49:17 <semperor> Spiel wieder mit.

Mär 16 21:49:20 <Ulan>na schön

Mär 16 21:49:28 <semperor> \me reicht Ulan das förmchen

Mär 16 21:49:34 <semperor> ups

Mär 16 21:49:41 \* semperor reicht Ulan das förmchen

Mär 16 21:49:42 <Ulan>ich will aber das Schäubelchen

Mär 16 21:49:44 <semperor> Besser. :-)

Mär 16 21:49:49 <semperor> Also.

Mär 16 21:49:59 <Ulan>\*roll-roll-roll\*

Mär 16 21:50:10 <semperor> Wir haben leider noch keine Entscheidung ob wir nun eine Wahl lassen oder nicht

Mär 16 21:50:25 <datacore> wie sieht die Wahl nochmal genau aus?

Mär 16 21:50:52 <datacore> (Kstopper Holz XOR Kstopper Metall) XOR Tisch

Mär 16 21:51:09 <semperor> Entweder bestellen wir genau das Material aus dem Excel oder jeder Stammtisch kann zwischen Holz-Kundenstopper bzw Metall-Kundenstopper und Stehtisch bzw. Multi-Funktionstisch entscheiden

Mär 16 21:51:16 <semperor> danke

Mär 16 21:51:31 <stoffeldear> hum. das XOR Tisch war mir nicht bewusst..?

Mär 16 21:51:56 <semperor> XOR Tisch ist auch nicht richtig

Mär 16 21:52:06 <semperor> Erste Wahl: Holz oder Metall Kundenstopper

Mär 16 21:52:16 <semperor> Zweite Wahl: Stehtisch oder Multitisch

Mär 16 21:52:17 <Ulan>der jeweilig Stammtisch soll entscheiden, ob der Infostand

Mär 16 21:52:17 <Ulan>1. entweder Metall oder Holz Kundenstopper nimmt

Mär 16 21:52:17 <Ulan>2. entweder Multifunktionstisch oder Stehtisch will  
Mär 16 21:52:32 <stoffeldear> der LV-Beschluss ging über Metallstopper und welche Art Tisch?  
Mär 16 21:52:41 <semperor> Multitisch  
Mär 16 21:53:03 <semperor> Genauer: "sonstiger rechteckiger Tisch" :-)  
Mär 16 21:53:04 <stoffeldear> dann würde ich sagen wir bestellen so wie der LV beschlossen hat. sonst arbeiten wir nämlich nächsten März noch dran.  
Mär 16 21:53:20 <semperor> Ok, was meint der REst?  
Mär 16 21:53:29 <datacore> find ich gut  
Mär 16 21:53:41 <Ulan>ich bin dafür die Mutitische (im 3er-Pack) anzubieten und jedem Stand dann 2 (!) davon anzubieten  
Mär 16 21:53:42 <tiffypirat> klingt sinnvoll  
Mär 16 21:53:53 <semperor> Ulan wieder ;-)  
Mär 16 21:54:08 <Ulan>die können dann zu einem 2m- Tisch zusammen gestellt werden oder über Eck verbunden werden  
Mär 16 21:54:14 <Ulan>das machts vielseitiger  
Mär 16 21:54:21 <tiffypirat> oder einzeln aufstellen  
Mär 16 21:54:22 <tiffypirat> ?  
Mär 16 21:54:27 <Ulan>genau  
Mär 16 21:54:36 <datacore> man kann so ne dreiergarnitur afaik nciht trennen  
Mär 16 21:54:37 <semperor> JEder Stammtisch soll also von einem Dreier-Pack nur zwei Teile bekommen?  
Mär 16 21:54:44 <Ulan>genau  
Mär 16 21:54:58 <semperor> Und was mach mer mit dem jeweils dritten?  
Mär 16 21:54:58 <Ulan>oder einen Stehtisch  
Mär 16 21:55:02 <semperor> Bei dir in Garten stellen?  
Mär 16 21:55:14 <Ulan>Grundausrüstung für die neuen Infostände  
Mär 16 21:55:16 <semperor> :-)  
Mär 16 21:55:24 <tiffypirat> wir machen aus 2x3 3x2  
Mär 16 21:55:31 <Ulan>in meinem garten ist für die Menge kein Platz  
Mär 16 21:55:42 <Ulan>tiffypirat: genau mein gedanke  
Mär 16 21:55:42 <stoffeldear> datacore, die von denen Ulan spricht kann man einzeln verwenden  
Mär 16 21:55:48 <datacore> ok  
Mär 16 21:55:50 <semperor> Hm... ich weiss nicht, ob das den Stammtischen gefällt.  
Mär 16 21:56:03 <Ulan>ich habe die dinger nämlich schon ein paar Jahre privat  
Mär 16 21:56:03 <semperor> Ausserdem darf es dann keine Ausstentische geben  
Mär 16 21:56:29 <tiffypirat> in Esslingen haben wir auch so einen, wir haben die letzten Male zwei einzeln hingestellt und dann den dritten irgendwo als Ablage genommen, weil er übrig war  
Mär 16 21:56:32 <semperor> Wo haste die her ulan?  
Mär 16 21:56:42 <datacore> ich hätt gern mal nen link zu dem tisch  
Mär 16 21:56:51 <datacore> damit wir nicht aneinander vorbeireden  
Mär 16 21:57:11 <datacore> die ausm wiki kann man nicht so einfach trennen  
Mär 16 21:57:36 <stoffeldear> wäre auch billiger mit denen die Ulan meint, solange die in ausreichender Stückzahl zu beschaffen sind  
Mär 16 21:57:50 <stoffeldear> momentan rechnen wir ja mit 60€/stammtisch, seh ich das richtig?  
Mär 16 21:57:58 <stoffeldear> also für den rechteckigen tisch  
Mär 16 21:58:04 <semperor> ja  
Mär 16 21:58:19 <tiffypirat> meint ihr sowas? das hat Esslingen, bißchen runter scrollen  
[http://www.bremen.dlrg.de/OEKA\\_Mat\\_oev.phtml](http://www.bremen.dlrg.de/OEKA_Mat_oev.phtml)  
Mär 16 21:58:31 <Ulan>ich habe meine aus dem Baumarkt (Max Bahr), aber die gibt es auch bei Hagebaumarkt und anderen  
Mär 16 21:58:35 <stoffeldear> Ulans kosten im dreierpack 50€, wenn davon jeder Stammtisch 2 bekommt liegen wir wesentlich günstiger  
Mär 16 21:58:58 <Ulan>ja genau die sind es  
Mär 16 21:58:59 <stoffeldear> genau die, tiffypirat  
Mär 16 21:59:16 <datacore> tiffypirat: das ist der ausm wiki. haben was baugleiches, die haben ein spezielles mitteilteil, an dem befestigungsklammern sind, die die außerteile nicht haben  
Mär 16 21:59:33 <tiffypirat> die stehen trotzdem  
Mär 16 21:59:46 <Ulan>ich hab meinen 3er Pack vor so 4 Jahren für 35 Euro im sonderangebot bekomme  
Mär 16 21:59:53 <datacore> ja, aber dann kreigen manche zwei tische, die sie nicht zu einem verbinden können  
Mär 16 22:00:06 <datacore> irgendwie auch unbefriedigend  
Mär 16 22:00:07 <tiffypirat> und ist das schlimm?  
Mär 16 22:00:13 <stoffeldear> unsere haben afaik eine klammer, mit denen beliebige zwei tische aneinander festgemacht werden?  
Mär 16 22:00:13 <Ulan>weine drei sind völlig identisch  
Mär 16 22:00:22 <Ulan>stimmt stoffeldear  
Mär 16 22:00:35 <Ulan>bzw es sind 4 Klammern  
Mär 16 22:00:37 <datacore> wenns wckelt und amateurhaft aussieht, schon  
Mär 16 22:00:44 <semperor> Ulan, kannst du herausfinden wo es die gibt und ob man beim Hersteller/Händler was mit dem Preis machen kann?  
Mär 16 22:00:45 <Ulan>je zwei zum zusammen klammern  
Mär 16 22:00:47 <datacore> es sind vier, alle am mitteilteil  
Mär 16 22:00:47 <tiffypirat> Tischdecke drauf und gut ist  
Mär 16 22:00:58 <stoffeldear> s/Tischdecke/Flagge; ;)  
Mär 16 22:01:02 <tiffypirat> und wie gesagt, zwei einzelne sind irgendwie einladender  
Mär 16 22:01:04 <Ulan>tiffypirat: Da eignen sich Flaggen gut für  
Mär 16 22:01:20 <tiffypirat> dann steht man nicht so abgetrennt dahinter  
Mär 16 22:01:45 <tiffypirat> und wenn sie höhenverstellbar sind, kann man sie doch halbwegs als Stehtisch benutzen  
Mär 16 22:01:52 <ChrisK> Leute, ich packs jetzt vom Stammtisch richtung Heimat  
Mär 16 22:01:57 <Ulan>semperor: ich kann es versuchen  
Mär 16 22:01:57 <ChrisK> Bis nacher ggf.  
Mär 16 22:02:04 <stoffeldear> schüss ChrisK  
Mär 16 22:02:11 <semperor> byr chris  
Mär 16 22:02:17 <tiffypirat> oder man bastelt halt was um sie zu verbinden, wenn es mit den ursprünglichen Klammern nicht geht  
Mär 16 22:02:19 <tiffypirat> ciao  
Mär 16 22:02:25 <semperor> Ok, ulan, meldest du dich wenn du es weisst oder nicht weiter kommst?  
Mär 16 22:02:47 <datacore> also man kann die klammern auch entfernen und die funktionieren trotzdem  
Mär 16 22:02:54 <stoffeldear> ich würd damit nicht all zu lang warten und mal festhalten dass wir so bestellen wie beschlossen, vorbehaltlich der Tischfrage?  
Mär 16 22:02:56 <datacore> die sind ur mit nem kunststoffband am tisch befestigt  
Mär 16 22:03:28 <datacore> dann ginge es  
Mär 16 22:03:28 <semperor> Ja, aber wir müssen vor dem Bestellen schon noch nen Lieferanten finden. ;-)

Mär 16 22:03:40 <ChrisK> cya  
Mär 16 22:03:48 \* ChrisK hat die Verbindung getrennt (Quit: Page closed)  
Mär 16 22:04:08 <stoffeldear> schon klar. ich meinte ja nur: die frage \*was\* bestellt wird ist damit im prinzip geklärt.  
Mär 16 22:04:23 <semperor> Wegen den Sonnenschirmen frag ich Nedra, die hatte da ja schon mal Kontakt zu einem Lieferanten.  
Mär 16 22:04:32 <semperor> stoffeldear: ja.  
Mär 16 22:04:50 <semperor> Bleiben noch die Kundenstopper aus METall. Wer kann sich um die kümmern?  
Mär 16 22:05:13 <datacore> bis wann brauchen wir gewißheit?  
Mär 16 22:05:22 <semperor> Worüber?  
Mär 16 22:05:35 <datacore> über die preise für die kundenstopper  
Mär 16 22:05:42 <datacore> bzw ein definitives anbot  
Mär 16 22:05:45 <semperor> asap (auch wenn ich das wort hasse=  
Mär 16 22:05:55 <datacore> das dachte ich mir  
Mär 16 22:06:00 <stoffeldear> eine Woche? ist das realistisch?  
Mär 16 22:06:15 <datacore> omg  
Mär 16 22:06:45 <semperor> Klappt das datacore?  
Mär 16 22:06:49 <datacore> puh  
Mär 16 22:07:06 <Ulan>semperor: ich wende mich an dich, wenn ich auf ein Hindernis stoße, klar  
Mär 16 22:07:11 <semperor> japp  
Mär 16 22:07:17 <datacore> ok, ich machs  
Mär 16 22:07:21 <semperor> ok, super!  
Mär 16 22:07:24 <semperor> Danke!  
Mär 16 22:07:59 <semperor> Ich aktualisiere die Wiki-Seiten, trete mit dem LVV in Kontakt, damit wir die Kohle haben, sobald wir bestellen können und schreibe noch mal alle Stammtische mit dem aktuellen Stand an.  
Mär 16 22:08:22 <semperor> Letztes Thema: Flyer, give-aways, etc.  
Mär 16 22:08:31 <semperor> Es gab ja schon einige Anfragen bezüglich Flyer.  
Mär 16 22:08:45 <semperor> Hat hier jemand Erfahrung mit der Bestellung?  
Mär 16 22:08:50 <datacore> heute gemacht  
Mär 16 22:08:59 <semperor> Online Druckerei?  
Mär 16 22:09:00 <datacore> bei flyeralarm  
Mär 16 22:09:03 <datacore> jupp  
Mär 16 22:09:29 <semperor> Hast du vorher Preise verglichen?  
Mär 16 22:09:47 <datacore> ja, ist aber schon länger her  
Mär 16 22:10:05 <datacore> sollte man aber nochmal machen  
Mär 16 22:10:27 <semperor> Glaubst ihr, das bringt was, wenn wir als AG die Sachen bestellen?  
Mär 16 22:10:36 <datacore> hm  
Mär 16 22:10:42 <datacore> erstmal brauchen wir flyer  
Mär 16 22:10:51 <datacore> das bestellen ist dann eig kein ding mehr  
Mär 16 22:11:13 <datacore> wer das bestellt, brauch halt das budget und va die logistik zum verteilen  
Mär 16 22:11:24 <stoffeldear> naja, die frage ist: dezentral bestellen, zentral bestellen und anliefern lassen oder zentral bestellen und selbst verteilen?  
Mär 16 22:11:26 <tiffypirat> naja, die Frage ist, wer sich wie um die Bezahlung kümmert und wie das dann abgerechnet wird, oder ist das schon geklärt?  
Mär 16 22:12:04 <stoffeldear> der LV hat Anschaffung allgemeiner Flyer angekündigt  
Mär 16 22:12:14 <stoffeldear> aber offiziell beschlossen ist afaik nichts konkretes  
Mär 16 22:12:35 <semperor> Nope. Ich denke wir können auch nicht alle Flyer abdecken.  
Mär 16 22:12:54 <semperor> Lokale Flyer werden wohl immer vom Stammtisch bestellt.  
Mär 16 22:13:02 <stoffeldear> es gibt keine lokalen flyer.  
Mär 16 22:13:20 <stoffeldear> was es geben wird sind allgemeine flyer mit lokalem zusatz  
Mär 16 22:13:21 <semperor> Aber ab BzV aufwärts könnte das eine zentrale Stelle übernehmen.  
Mär 16 22:13:25 <semperor> Doc, gibt es  
Mär 16 22:13:26 <datacore> lauda und heilbronn haben lokale flyer ;)  
Mär 16 22:13:38 <semperor> Eben...  
Mär 16 22:13:46 <datacore> lokaler zusatz?  
Mär 16 22:13:49 <semperor> Es wird immer welche geben...  
Mär 16 22:13:55 <datacore> sowas mit "stempel"?  
Mär 16 22:13:56 <stoffeldear> ja sicher könnt ihr sowas machen. der LV findet aber scheiße und es gibt keine zuschüsse dafür ;)  
Mär 16 22:14:05 <semperor> :-D  
Mär 16 22:14:18 <stoffeldear> 2 arten: Stempelfeld oder gedritteltes A4 mit lokalem einleger  
Mär 16 22:14:20 <semperor> Dann sollte der LVV mal mit den BzVV reden...  
Mär 16 22:14:22 <semperor> :-D  
Mär 16 22:14:27 <datacore> mhm  
Mär 16 22:14:32 <datacore> tolle idee  
Mär 16 22:14:36 <stoffeldear> also wir hatten sehr fruchtbaren austausch :)  
Mär 16 22:14:36 <datacore> wer bestellt stempel?  
Mär 16 22:14:46 <stoffeldear> Ulan hat sich schon nach Stempeln umgeschaut  
Mär 16 22:14:56 <datacore> ich find das total doof  
Mär 16 22:15:44 <semperor> Hm... dann können wir eine kleine Bestellseite auf der AG Material-Seite einrichten. Wo jeder Stammtisch immer eintragen kann was er braucht und wenn eine bestimmte Menge voll ist, wird bestellt.  
Mär 16 22:15:58 <stoffeldear> es ist halt eine sehr wirkungsvolle Variante die Leute dazu zu bringen Design und Inhalt abnicken zu lassen, datacore  
Mär 16 22:15:59 <tiffypirat> ich würd das nicht so durchplanenn  
Mär 16 22:16:02 <semperor> Cool... dann können wir unsere Seite zu nem Beschaffungsportal umbauen.  
Mär 16 22:16:22 <semperor> :-)  
Mär 16 22:16:29 <stoffeldear> semperor, die Idee ist gut, in RPL wird das andersrum geplant: es gibt einen bestand der über einen "internen shop" vergeben wird  
Mär 16 22:16:39 <tiffypirat> ich würd lieber bei Bedarf ne sinnvolle Menge bestellen und sie danach verteilen  
Mär 16 22:16:39 <semperor> oh weh  
Mär 16 22:16:47 <tiffypirat> auch nicht alles auf ein mal  
Mär 16 22:16:57 <Ulan>semperor: "cool"? Heißt das du meldest dich freiwillig aus der Seite so eine Art Webshop zu machen?  
Mär 16 22:17:01 <semperor> Dann kannst du aber zum Schluß auf ser vielen Flyern sitzen bleiben.  
Mär 16 22:17:05 <semperor> Siehe Beispiel RACT...  
Mär 16 22:17:06 <tiffypirat> aber "falsch bestellen" kann man grad kaum, denn wir werden ne Weile lang Flyer brauchen  
Mär 16 22:17:25 <stoffeldear> nö, ich würd ja keinen 10-jahres-vorrat bestellen.. aber ein bisschen über kalkulierten bedarf schon.  
Mär 16 22:17:27 <tiffypirat> sinnvolle Menge ist so, dass mehr nicht mehr viel billiger wird

Mär 16 22:17:32 <stoffeldear> genau.

Mär 16 22:17:35 <semperor> Na ja, alle anderen haben ja schon mit den Materialien zu tun.

Mär 16 22:17:40 <tiffypirat> und wir haben erst in einem Jahr ne Wahl

Mär 16 22:17:51 <tiffypirat> bis dahin können wir das auch besser einschätzen

Mär 16 22:17:54 <stoffeldear> und den Sommer mit steigender Anzahl Infostände vor uns

Mär 16 22:18:04 <semperor> tiffypirat... das wären bei flyer alarm 100.000 Stück (!)

Mär 16 22:18:23 <tiffypirat> deutlich billiger? dann reichen schon 20k oder?

Mär 16 22:18:31 <Ulan>in Firmen mit Materialwirtschaft wird der Bedarf bestellt, plus das, was als Mindestvorrat kalkuliert wird

Mär 16 22:18:40 <tiffypirat> wir kennen den Bedarf nicht

Mär 16 22:18:40 <semperor> stimmt auch wieder

Mär 16 22:18:54 <tiffypirat> und selbst wenn wir die Stammtische fragen, kriegen wir ne Glaskugelantwort

Mär 16 22:19:02 <semperor> Also doch die Bestellseite... und nicht wie in RLP

Mär 16 22:19:03 <tiffypirat> die Hälfte wird nicht antworten

Mär 16 22:19:09 <tiffypirat> die andern verschätzen sich

Mär 16 22:19:20 <tiffypirat> manche sind zu mutig, andre zu ängstliche

Mär 16 22:19:27 <semperor> Gibts von der AG Design schon Flyer?

Mär 16 22:19:34 <tiffypirat> Ludwigsburg wird irgendwie traditionell vergessen

Mär 16 22:19:45 <semperor> \*loooooooooooooooooooooooooool\*

Mär 16 22:19:49 <semperor> \*wegbrech\*

Mär 16 22:19:51 <tiffypirat> sagt euch Kanban was?

Mär 16 22:19:59 <tiffypirat> da plant man nicht von oben

Mär 16 22:20:03 <stoffeldear> mhm

Mär 16 22:20:19 <Ulan>tiffypirat: pfui... hast du damit zu tun? :-9

Mär 16 22:20:22 <datacore> auf der ag design-seite siehts mau aus

Mär 16 22:20:23 <stoffeldear> semperor, die AG Design ist mindestens so tief am pennen wie wir ;)

Mär 16 22:20:27 <tiffypirat> sondern jeder holt was von dem direkt über ihm, sobald er ne bestimmte Menge unterschreitet

Mär 16 22:20:30 <datacore> und die, dies es da gibt, sehen zt grauslig aus

Mär 16 22:20:41 <tiffypirat> ne, eigentlich nicht, aber bißchen Logistik und so hatte ich mal im Studium

Mär 16 22:21:07 <Ulan>ich kenne das aus der praxis bei uns im Betrieb

Mär 16 22:21:15 <stoffeldear> der Vorschlag vom LV zur AG Design ist: man überlegt sich was, reicht es ein, kriegt Änderungsvorschläge und letztendlich ein Abnicken was dann vervielfältigungserlaubnis gibt

Mär 16 22:21:32 <Ulan>das pfui war nur scherzhaft gemeint, die Idee ist gut und vor allem: sie funktioniert

Mär 16 22:21:38 <tiffypirat> und Flyer sind meiner Meinung geeignete Artikel für was kanbanartiges

Mär 16 22:21:48 <semperor> Hm.. heisst was?

Mär 16 22:22:03 <tiffypirat> wen meinst du?

Mär 16 22:22:08 <semperor> Könnt ihr mir das kurz auf die AG und BaWü ummünzen?

Mär 16 22:22:14 <tiffypirat> Kanban?

Mär 16 22:22:15 <semperor> kanban

Mär 16 22:22:18 <tiffypirat> okay

Mär 16 22:22:46 <Ulan>semperor: der verbrauch wird dezentral durchgeführt, die beschaffung läuft durch den nächsthöheren verteilte

Mär 16 22:23:11 <Ulan>ist eine Art Baumstruktur

Mär 16 22:23:17 <semperor> Das der Verbrauch dezentral ist, ist ja klar oder?

Mär 16 22:23:26 <tiffypirat> ein Stammtisch kriegt Flyer, und ihm wird gesagt, wenn er eine bestimmte Menge unterschreitet soll er sich bei seinem Ansprechpartner welche holen

Mär 16 22:23:38 <stoffeldear> z.b. beim BzV

Mär 16 22:23:40 <semperor> Ok, anders rum gefragt: Wer bestellt die Flyer bei der Druckerei und wann?

Mär 16 22:23:44 <Ulan>der örtliche Verbraucher hat zwei vorratsbehälter mit material.

Mär 16 22:24:06 <tiffypirat> zentral, wenn man eine bestimmte Menge unterschreitet

Mär 16 22:24:14 <tiffypirat> die man vorher festlegen muss

Mär 16 22:24:20 <Ulan>die Bestellung erfolgt in der form dass er den geleerten behälter zurück gibt

Mär 16 22:24:25 <tiffypirat> und die darunter machen es genauso

Mär 16 22:25:00 <stoffeldear> es läuft darauf raus, dass wir rechtzeitig bescheid kriegen wenn die bestände zur neige gehen, und beim LV neue Mittel für eine Großbestellung beantragen könne, oder?

Mär 16 22:25:08 <Ulan>ja

Mär 16 22:25:09 <semperor> Ok... das bedeutet aber klare Strukturen. Ein Beschaffungssystem und schnelle Reaktionen von allen Beteiligten...

Mär 16 22:25:13 <tiffypirat> die Mittel sollte man vorher klären

Mär 16 22:25:18 <tiffypirat> zumindest grob

Mär 16 22:25:25 <tiffypirat> damit man dann sofort bestellen kann

Mär 16 22:25:35 <stoffeldear> ja klar, aber man muss ja jede bestellung ankündigen denke ich

Mär 16 22:25:37 <tiffypirat> jeder der was will muss sich melden

Mär 16 22:26:19 <stoffeldear> also müsste man für den Moment abklären wer (stammtische) für den nächsten \$Zeitraum wie viel Materialverbrauch veranschlagt

Mär 16 22:26:25 <semperor> Und warum das System nicht zweistufig aufbauen? Verbraucher und zentraler Besteller?

Mär 16 22:26:25 <tiffypirat> man kann aber nach einer Bestellung ankündigen, dass man irgendwann danach wieder die gleiche Menge bestellen will, je nach Verbrauch etwas früher oder später

Mär 16 22:26:39 <semperor> Verteilung dann über den BzV als Zwischenstufe

Mär 16 22:26:47 <tiffypirat> also drei Stufen?

Mär 16 22:26:59 <tiffypirat> würde ich sinnvoll finden

Mär 16 22:26:59 <semperor> Bestellung zwei, Verteilung drei

Mär 16 22:27:16 <semperor> Dann könnten alle direkt im Wiki bei uns den Bedarf eintragen.

Mär 16 22:27:20 <stoffeldear> wenn, dann beiden gleichviel..

Mär 16 22:27:25 <tiffypirat> nein, die Bestellung läuft stufenweise von unten durch

Mär 16 22:27:29 <stoffeldear> das ist ja der Sinn, dass sich nicht direkt alle an uns wenden

Mär 16 22:27:34 <semperor> Und wir würden ab einer Menge X + einer Menge Puffer bestellen

Mär 16 22:27:51 <stoffeldear> darf ich das mal kurz durchexerzieren, ohne unterbrechungen?

Mär 16 22:28:02 <stoffeldear> damit wir alle wissen ob wir vom selben sprechen?

Mär 16 22:28:02 <semperor> Hm... dann müssen wir uns darauf verlassen, dass die KV, BzVs funktionieren.

Mär 16 22:28:11 <semperor> ok

Mär 16 22:28:24 <tiffypirat> die Verteilerstelle muss funktionieren, und wer schreit, kriegt was

Mär 16 22:28:26 \* semperor lehnt sich zurück und freut sich auf die vorstellung

Mär 16 22:30:11 <stoffeldear>mein Verständnis wäre folgendes, mal mit einfachen zahlen: der LV schafft 100.000 flyer an. Die BzV erhalten je 25.000 flyer und verteilen an jeden Stammtisch 1.000 Stück.

Mär 16 22:30:40 <stoffeldear> die Auflage ist: sobald der Bestand eines Stammtisches unter 250 Stück sinkt, soll er sich beim BzV melden.

Mär 16 22:30:46 <stoffeldear> tut er das, bekommt er nachschub.

Mär 16 22:31:06 <stoffeldear>merkt der BzV seinerseits dass der Bestand unter 5.000 sinkt, meldet er sich beim LV.  
Mär 16 22:31:33 <stoffeldear> der dann genug Vorlauf hat eine neue Bestellung anzuleier, die dann gleichermaßen nach unten verteilt wird.  
Mär 16 22:31:35 <stoffeldear> oder?  
Mär 16 22:31:51 <datacore> hm  
Mär 16 22:31:57 <stoffeldear>man ersetze die Organisationseinheiten mit beliebigen vorhandenen  
Mär 16 22:32:06 <tiffypirat> einigermaßen, kommt drauf an, wie man das genau macht und ob der LV auch ein Lager hat  
Mär 16 22:32:14 <stoffeldear> ja, klar.  
Mär 16 22:32:15 <Ulan>Jeder Stammtisch bestellt bei dem BzV über sich, indem er den geleerten Behälter dorthin zurück gibt.  
Mär 16 22:32:15 <Ulan>Der BzV füllt die Behälter wieder aus seinem Großbehälter und gibt sie wieder an die Stammtische raus.  
Mär 16 22:32:15 <Ulan>Der BzV gibt dann dern Großbehälter an den LV zurück und erhält dafür wieder einen vollen  
Mär 16 22:32:17 <tiffypirat> aber ansonsten ja  
Mär 16 22:32:29 <tiffypirat> genau  
Mär 16 22:32:32 <stoffeldear> da hast Du jetzt aber die Luft angehalten, Ulan ;P  
Mär 16 22:32:34 <Ulan>ein bisschen ist das wie ein Pfandsystem  
Mär 16 22:32:37 <datacore> leider ist das mit dem behälter zusätzlicher logistischer aufwand  
Mär 16 22:32:43 <tiffypirat> und so muss jeder nur auf seinen eigenen Kram gucken  
Mär 16 22:32:51 <tiffypirat> den kannst du dir denken  
Mär 16 22:33:17 <semperor> Hm.. finde ich an sich gut.  
Mär 16 22:33:19 <Ulan>ich würde dafür einfach ein formulär als unterstes in den Karton legen und nur das zurück schicken  
Mär 16 22:33:40 <tiffypirat> oder per Mail oder was auch immer  
Mär 16 22:33:44 <semperor> Ist das aber nicht etwas übertrieben für uns und mit viel logistischen Aufwand verbunden?  
Mär 16 22:33:47 <stoffeldear>bzw den 251-ten flyer durch ein formular ersetzen ;P  
Mär 16 22:33:58 <Ulan>stoffeldear: genau  
Mär 16 22:34:11 <stoffeldear> ist es eben nicht. für jeden einzelnen ist das minimaler aufwand  
Mär 16 22:34:12 <semperor> Hm...  
Mär 16 22:34:13 <Ulan>semperor: der aufwand ist tatsächlich sehr gering  
Mär 16 22:34:27 <semperor> Hm... was ist wenn eine Stelle plötzlich versagt?  
Mär 16 22:34:44 <tiffypirat> wenn der Stammtisch versagt, will er wohl nichts  
Mär 16 22:34:44 <Ulan>welche "stelle"?  
Mär 16 22:35:01 <tiffypirat> und im Bzv ein Lager aufmachen müssten wir doch hinkriegen  
Mär 16 22:35:02 <stoffeldear> dann muss sie im prinzip in der hierarchie übersprungen werden.. das darf aber eigentlich nicht vorkommen  
Mär 16 22:35:24 <tiffypirat> und zur Not ist das ein bißchen dezentral möglich, so dass man auch mal nebenan was holen könnte  
Mär 16 22:35:28 <Ulan>überspringen geht nicht, das führt das system ad absurdum  
Mär 16 22:35:33 <semperor> jupp  
Mär 16 22:35:41 <semperor> Ok, noch eine kritische Frage:  
Mär 16 22:36:00 <stoffeldear> genau, auf einem gewissen level ist ja auch immernoch der spontane materialausgleich möglich ;)  
Mär 16 22:36:45 <semperor> Welchen Vorteil bringt uns das System im Vergleich zu einer Meldeliste im Wiki, wo jeder einträgt was er braucht und wir bestellen ab einer bestimmten menge?  
Mär 16 22:37:00 <tiffypirat> weil manche es nicht schaffen etwas einzutragen  
Mär 16 22:37:03 <stoffeldear>weniger koordinierungsaufwand für uns  
Mär 16 22:37:09 <tiffypirat> einige riesige Mengen eintragen, die sie nie brauchen  
Mär 16 22:37:13 <Ulan>der vorteil iost, dass es ein kontinuierlicher Prozess ist  
Mär 16 22:37:16 <tiffypirat> andere dafür viel zu wenig  
Mär 16 22:37:42 <semperor> Eignetlich schlage ich immer so komplexe Systeme vor, die meistens etwas zu aufwendig sind. :-)  
Mär 16 22:37:55 <semperor> Komisch jetzt mal selber der Kritiker zu sein.  
Mär 16 22:37:58 <Ulan>der Verbrauch regelt die belieferung, nicht irgndwelche Pirten mit Hansterambitionen  
Mär 16 22:38:09 <semperor> Abr ich glaube, dass ihr sicher recht habt  
Mär 16 22:38:29 <semperor> Ihr kennt euch da scheinbar recht gut aus.  
Mär 16 22:38:32 <tiffypirat> am Anfang werden wir etwas Zeit brauchen um den Verbauch einzuschätzen, also was die sinnvollen Mengen sind, die nicht unterschritten werden dürfen  
Mär 16 22:38:40 <semperor> Ist jemand gegen diesen Vorschlag?  
Mär 16 22:38:43 <datacore> hm  
Mär 16 22:38:45 <tiffypirat> aber dann sollte das fast von allein laufen  
Mär 16 22:38:59 <datacore> hab ich das richtig verstanden, daß die leere box physisch zurückgegeben werden soll  
Mär 16 22:39:06 <datacore> oder nur per formular bestellt wird  
Mär 16 22:39:31 <stoffeldear> nicht physisch, nein  
Mär 16 22:39:36 <datacore> ok  
Mär 16 22:39:40 <tiffypirat> wenn du es abholst, kannst du ja die Box mitbringen, wenn man das Zeug mit der Post schickt, reicht bestimmt ne Mail  
Mär 16 22:39:43 <stoffeldear> so macht man das mit kleinteilen in der produktion :)  
Mär 16 22:39:49 <semperor> Das System funktioniert aber nur bei genau definierten Flyern. Solche wie die für die FDF können wir damit nicht behandeln, stimmt's?  
Mär 16 22:39:50 <Ulan>ist abhängig vom Material datacore  
Mär 16 22:40:05 <tiffypirat> was meinst du mit definiert?  
Mär 16 22:40:16 <stoffeldear> es funktioniert mit landesweit gebrauchtem material  
Mär 16 22:40:32 <stoffeldear> was genau war das denn für die FDF?  
Mär 16 22:40:34 <semperor> Na sowas wie der RACT Flyer. Die einmal gemacht werden und vor der LTW oder auch danach nicht mehr geändert werden.  
Mär 16 22:40:58 <semperor> Würde also nciht für Flyer für ne Demo oder so gehen.  
Mär 16 22:41:10 <stoffeldear> der Gedanke den wir uns gemacht hatten war folgender:  
Mär 16 22:41:17 <stoffeldear> es gibt zentral bestellte allgemeine Fyler  
Mär 16 22:41:21 <stoffeldear> oder Flyer ;)  
Mär 16 22:41:21 \* Thor`` hat die Verbindung getrennt (Quit: Thor``)  
Mär 16 22:41:32 <Ulan>wenn die Flyer direkte Nachfolger haben funktioniert das auch - ist dann halt die neue BVersion die dann rausgegeben werden, sobald verfügbar  
Mär 16 22:41:48 <tiffypirat> wenn man sie nur für die Demo braucht, gehts nicht, wichtig ist ein einigermaßen gleichmäßiger Verbrauch  
Mär 16 22:41:54 <tiffypirat> Verbrauch  
Mär 16 22:42:02 <stoffeldear> und wenn für lokale Aktionen spezifische Infos gebraucht werden, kann man lokal nen Einleger (nach Vorlage) bauen und mit Zuschuss oder Spendenfinanziert dazutun



Mär 16 22:42:19 <semperor> Ok, wenn wir 10.00 Stück bestellen, müssten dann nicht diese eine Bestellung bis zur LTW reichen?

Mär 16 22:42:22 <stoffeldear> die braucht man ja auch in kleineren Stückzahlen

Mär 16 22:42:33 <tiffypirat> wobei Demoflyer auch längst nicht so aufwendig von oben zu planen wären

Mär 16 22:43:03 <semperor> Die sollen also nicht über die AG laufen? Es geht hier ja schliesslich um Geld und das jemand berechtigt sein muss dieses auszugeben und die Ware dann auch bei Eingang kontrollieren muss

Mär 16 22:43:10 <Ulan>semperor: wenn nicht, dann wird halt nachbestellt - diese Nachbestellung erfolgt dann beim LV sobald er unter den Mindestbestand gerutscht ist

Mär 16 22:43:14 <tiffypirat> doch, das schon, aber anders bestellt werden

Mär 16 22:43:26 <semperor> Ok...

Mär 16 22:43:32 <tiffypirat> das wären ja hin und wieder nur kleinere Mengen

Mär 16 22:43:33 <semperor> Jetzt verstehe ich langsam alles.

Mär 16 22:43:36 <stoffeldear> ich denke, alles was Landesweit interessant ist wird über die AG bestellt und vom LV (mit)finanziert?

Mär 16 22:43:50 <Ulan>der Punkt ist eben, dass nicht die Stammtische bestellen sondern NUR der LV

Mär 16 22:44:03 <stoffeldear> deswegen bin ich ja dafür allgemeine Flyer zu nutzen und selbst zu personalisieren, das spart auch dem Stammtisch Kohle ;)

Mär 16 22:44:09 <Ulan>der ggf die AG Material mit damit beauftragt

Mär 16 22:44:28 <semperor> Da gibt es aber noch zwei Voraussetzungen, die zu klären sind: 1. Jeder BzV, KV sich bei der Verteilung einreihen. 2. Jeder BzV, KV muss bei der Finanzierung mitmachen.

Mär 16 22:44:46 <stoffeldear> bei der Finanzierung mitmachen?

Mär 16 22:45:03 <tiffypirat> ja, aber das Problem hätten wir ja auch, wenn wir vorher nach dem Bedarf fragen

Mär 16 22:45:11 <semperor> Na klar, der LV bekommt ja nur noch 10% der Mitgliedsbeiträge...

Mär 16 22:45:38 <tiffypirat> ich denke auch, dass der LV das Geld von den BzVs wieder haben will

Mär 16 22:46:03 <stoffeldear> ja, da haben wir natürlich ein Problem mit der Kleinstuntergliederung

Mär 16 22:46:09 <Ulan>der LV bekommt ja die Bestellformulare der BzV und kann diese entsprechend intern belasten (Rechnung stellen)

Mär 16 22:46:11 <tiffypirat> und die wiederum von den KVs

Mär 16 22:46:16 <semperor> Hm... in unserem "freien" System gibt es aber leider keine Garantie dafür, dass der BzV, KV sich beteiligt.

Mär 16 22:46:18 <tiffypirat> genau

Mär 16 22:46:43 <tiffypirat> die können aber mal dazu befragt werden und was beschließen

Mär 16 22:46:49 <Ulan>die BzVs bekommen wiederum die Bestellungen der Stammtische oder KV und belasten die

Mär 16 22:46:55 <stoffeldear> also wir haben im Budget was vorgesehen für Verbrauchsmaterial für Infostände

Mär 16 22:47:17 <semperor> Ja klar, aber ein BzV könnte sich sehr leicht dagestellen und sein eigenes Ding machen.

Mär 16 22:47:21 <stoffeldear> Stammtische kannst Du nicht wirklich belasten, Ulan

Mär 16 22:47:23 <semperor> Aber das ist wohl eine andere Sache

Mär 16 22:47:32 \* Necator hat die Verbindung getrennt (Quit: Page closed)

Mär 16 22:47:33 <semperor> Wie gehen wir da jetzt weiter vor?

Mär 16 22:47:41 <tiffypirat> dann ist es das Problem des BzVs und er hat vermutlich dadurch höhere Kosten

Mär 16 22:47:57 <Ulan>stoffeldear: nicht den Stammtisch wörtlich, sondern "buchen gegen das Budget des Stammtisches"

Mär 16 22:48:19 <semperor> Wir müssen das zusammenschreiben, dem LV vorlegen, die BzV, KV mit ins Boot holen. Die Formulare vorbereiten und evtl. eine kleine Schulung vorbereiten.

Mär 16 22:48:42 <stoffeldear> ich würde zwei Sachen vorschlagen: einerseits den LV fragen was die für eine Großbestellung an Budget geben (ich bin immernoch der Meinung dass da eine gewisse Finanzierung versprochen wurde, aber nagelt mich nicht drauf fest)

Mär 16 22:48:58 <Ulan>semperor: das hast du gut zusammengefasst - das mit der Schulung halte ich insbesondere für wichtig

Mär 16 22:48:59 <semperor> Ne da gehts nur um die Infostände.

Mär 16 22:49:23 <stoffeldear> semperor, ich denke da an eine Mail in meinem Postfach, da gehts schon um Flyer

Mär 16 22:49:46 <tiffypirat> und wir brauchen die Struktur über die verteilt/bestellt wird und wer die Endverbraucher sind

Mär 16 22:49:46 <semperor> ok, den Inhalt deines Postfaches kann ich (leider) nicht. :-D

Mär 16 22:49:52 <semperor> Japp.

Mär 16 22:49:57 <stoffeldear> und nebenbei sollten wir uns gründlich anschauen welche Art der Anschaffung in Frage kommt und was am günstigsten ist

Mär 16 22:50:42 <tiffypirat> wie viele Lieferadressen, was sinnvolle Mengen sind

Mär 16 22:51:04 <stoffeldear> ich würde die Endverbraucher analog zum Ausstattung-Fragebogen bestimmen: alle Anfragen was sie rechnen im nächsten (halben?) Jahr zu verbrauchen und von da auch überschlagen

Mär 16 22:51:21 <stoffeldear> also alle Stammtische/Infostandausrichter

Mär 16 22:51:23 <tiffypirat> das werden die doch kaum wissen, oder?

Mär 16 22:51:30 <stoffeldear> also wir wissen es in etwa

Mär 16 22:51:35 <stoffeldear> Ulan ist da penibel :)

Mär 16 22:51:39 <tiffypirat> okay

Mär 16 22:51:42 <tiffypirat> :)

Mär 16 22:52:29 <Ulan>das Spielchen sollten wir dann identisch auch auf die Goodies übertragen (Kugelschreiber, Buttons, Luftballons...)

Mär 16 22:52:30 <tiffypirat> habt ihr spontan mal ne Zahl für einen Stammtisch oder so?

Mär 16 22:52:47 <tiffypirat> genau, alles was einen regelmäßigen Verbrauch hat

Mär 16 22:53:56 <stoffeldear> also in Karlsruhe Stadt verbrauchten wir im Sommer zur BTW ca 500 bis zu 1000 Flyer pro Infostand, im Winter jetzt etwa 200, im Vorort eher 100-150 Flyer (alles zusammengerechnet der verschiedenen Flyerarten)

Mär 16 22:54:40 <stoffeldear> für die kommenden Monate würde ich den Verbrauch irgendwo dazwischen ansiedeln, weil ja wieder mehr Menschen unterwegs sind, der Hype aber nicht so groß ist wie zur BTW

Mär 16 22:54:50 <tiffypirat> klingt sinnvoll

Mär 16 22:55:20 <semperor> [http://ag\\_material\\_bawue.piratenpad.de/1](http://ag_material_bawue.piratenpad.de/1)

Mär 16 22:55:53 <stoffeldear> "Guests are not allowed to join that pad. Please sign in."?

Mär 16 22:56:07 <semperor> \*heul\*

Mär 16 22:56:22 <semperor> jetzt ist's offen

Mär 16 22:59:04 <stoffeldear> es gibt da noch was, das eventuell integriert werden könnte:

Mär 16 22:59:20 <stoffeldear> die Giveaways, die sind ja nicht landesspezifisch

Mär 16 22:59:29 <stoffeldear> da gibt es einen Ansatz für Bundesweite Beschaffung

Mär 16 22:59:51 <stoffeldear> was nach dem selben Prinzip funktionieren würde, eben mit einer Ebene mehr

Mär 16 23:00:31 <stoffeldear> und nach dem was ich bis jetzt gesehen habe lohnt sich das auch durch die riesen Mengen mit entsprechenden Rabatten

Mär 16 23:03:38 <stoffeldear> was wir übrigens noch übergangen haben: der LV Beschluss zur Grundausrüstungsbeschaffung macht uns zur Auflage auch in Bayern nachzufragen ob die mitbestellen wollen.

Mär 16 23:03:52 <stoffeldear> das sollten wir schnell machen, damit uns das nicht zu viel Zeit kostet

Mär 16 23:04:38 <semperor> Ja, das stimmt. Haben die da einen bestimmten Ansprechpartner genannt, oder sollen wir einfach den LV von Bayern ansschreiben?

Mär 16 23:06:27 <stoffeldear> "Bei den

Mär 16 23:06:27 <stoffeldear> LV und BzV Piraten aus Bayern nachfragen"

Mär 16 23:06:44 <semperor> Ok, das mach ich.

Mär 16 23:06:51 <stoffeldear> würde den LV anschreiben, mit der Bitte nach unten durchzureichen. jede Mühe müssen wir uns da auch nicht macen ;)

Mär 16 23:06:55 <semperor> Soll das Pad ein Passwort bekommen?

Mär 16 23:07:02 <semperor> ;-)

Mär 16 23:07:34 <tiffypirat> oder mal kurz die url als Mail rumschicken?

Mär 16 23:07:43 <semperor> Oder so.

Mär 16 23:07:50 <semperor> Was meinen die anderen?

Mär 16 23:08:14 <stoffeldear> also ich hab ein bookmark, bin versorgt.

Mär 16 23:08:33 <tiffypirat> super Idee :)

Mär 16 23:08:39 \* tiffypirat schläft wohl schon

Mär 16 23:08:46 <semperor> Ok, dann schick ich zur Sicherheit die URL noch als Link rum.

Mär 16 23:09:16 <datacore> semperor: die absprache mit bayern könnte noch problematisch werden

Mär 16 23:09:21 <semperor> Wie soll die Schulung aussehen? So nen DIN A4 Blatt?

Mär 16 23:09:26 <datacore> was, wenn die was ganz anderes bestellen wollen, als wir?

Mär 16 23:09:31 <semperor> Oder richtig mit PowerPoint und zu den Stammtischen fahren?

Mär 16 23:09:37 <stoffeldear> tiffypirat, entweder Du fängst was im pad an und wir machen dann dran weiter, oder wir machen was aus für gemeinsame arbeit am so/mo/di, denn ich würde das nächste treffen dann Di/Mi veranschlagen

Mär 16 23:09:41 <semperor> datacore: warum?

Mär 16 23:09:42 <tiffypirat> na dann bestellen sie wohl nichts mit

Mär 16 23:09:54 <stoffeldear> datacore, die kriegen das angebot mitzubestellen was wir bestellen, oder nichts

Mär 16 23:10:01 <semperor> japp, so isses

Mär 16 23:10:03 <datacore> ok

Mär 16 23:10:08 <datacore> dann is ja gut ;)

Mär 16 23:10:11 <semperor> Sind ja kein Großhändler. :-)

Mär 16 23:10:31 <semperor> Wie soll die Schulung aussehen? So nen DIN A4 Blatt? Oder richtig mit PowerPoint und zu den Stammtischen fahren?

Mär 16 23:10:55 <stoffeldear> hmja, das in person erklären wäre schon besser.. wie gut decken wir denn inzwischen das Land ab?

Mär 16 23:10:58 <tiffypirat> Montag kann ich nicht, Sonntag oder am Dienstag ab 20:30 wäre okay

Mär 16 23:11:12 <stoffeldear> im BzV KA bin ich sowieso auf einigen Stammtischen unterwegs und könnte da auch einweisen

Mär 16 23:11:32 <semperor> Ok, dann mach ich die Folien für die Schulung, sobald euer Konzept steht und die Vorstände ihr OK gegeben haben.

Mär 16 23:11:50 <stoffeldear> Ulan? kannst Du sonntag?

Mär 16 23:12:10 <semperor> Der BzV Stuttgart ist ja hier gut abgedeckt... :-)

Mär 16 23:12:25 <Ulan>ich weiß nicht: wie lange und wo?

Mär 16 23:13:03 <semperor> Wann treffen wir uns wieder?

Mär 16 23:13:22 <stoffeldear> in einer Woche, dann gleich etwas später?

Mär 16 23:13:43 <semperor> Es gab glaub Einwände gegen Dienstag oder?

Mär 16 23:13:45 <datacore> bin für diensttag, 2030

Mär 16 23:13:52 <stoffeldear> Ulan: ein, zwei Stunden sollten reichen für ein Konzept

Mär 16 23:14:17 <semperor> tiffypirat: Dienstag 20:30 Uhr?

Mär 16 23:14:24 <tiffypirat> passt

Mär 16 23:14:36 <semperor> Alles klar. Dann sehen wir uns in exakt einer Woche wieder.

Mär 16 23:14:49 <tiffypirat> vielleicht komm ich ein paar min zu spät, kommt auf den Bus an

Mär 16 23:14:50 <stoffeldear> nächste woche sieht bei mir die ganze Woche genauso schlecht aus \*g\*, ist also vollkommen egal

Mär 16 23:15:03 <semperor> Ich aktualisiere die Termine erstelle die Todos, verschicke den Link und schreibe unzählige MAils. ;-)

Mär 16 23:15:14 <semperor> Keinm Problem.

Mär 16 23:15:15 <stoffeldear> dankeschön, semperor

Mär 16 23:15:36 <stoffeldear> Ulan, tiffypirat dann Sonntag Nachmittag/Abend?

Mär 16 23:15:44 <semperor> Danke an euch alle und einen schönen Abend. Bis spätestens Dienstag.